

La atención al cuidado de la salud mental, es una tarea relevante y socialmente pertinente debido al impacto que tiene en las condiciones de vida de la población. Por ello, nos interesa formar psicoterapeutas con un compromiso hacia el bienestar emocional, con una mirada amplia sobre la complejidad humana, capaces de trabajar interdisciplinariamente e integrar los diversos modelos teóricos de la disciplina; particularmente aportes humanistas, psicodinámicos y sistémicos, para propiciar escenarios e intervenciones contextualizadas y situadas.

¿Por qué nos interesa la Maestría en **PSICOTERAPIA CLÍNICA**?



PERFIL DEL ASPIRANTE

Si cuentas con una formación profesional en el ámbito de la psicología, ciencias de la salud mental y tienes un genuino interés por el conocimiento y tratamiento de la psicología clínica.

Te motiva comprender las distintas problemáticas psicosociales en materia de salud mental y te visualizas como como agente de transformación social.

Muestras apertura para el autoconocimiento y la retroalimentación personal y profesional. Posees un compromiso y reflexión ética en favor del bienestar emocional de las personas.

CAMPO LABORAL

Al egresar de la maestría en Psicoterapia Clínica, podrás desarrollarte en distintas áreas de la investigación en psicología, así como de las ciencias sociales. En el ámbito privado, como psicoterapeuta, dentro de hospitales, clínicas y asociaciones civiles, generando acciones de prevención, evaluación, diagnóstico e intervención clínica.

Por qué debo considerar la ; IBERO LEÓN?

Contamos con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (REVOE), así como con una planta docente integrada por profesionistas con amplia experiencia clínica y académica, además de especialistas en la supervisión psicoterapéutica.

Nuestra infraestructura fortalece prácticas relativas a la evaluación psicológica, la investigación, y a la intervención preventiva y psicoterapéutica, siendo parte fundamental en la formación práctica a lo largo del programa de maestría.

Contamos con una infraestructura potencializa la práctica, la Cámara de Gesell, aulas de prácticas múltiples (con observación bidireccional), consultorios y unidades de bio y neurofeedback, son algunos de los recursos infraestructurales con los que cuenta la Ibero León.

AL EGRESAR

Analizas problemáticas de la salud mental con un estricto apego a las normas metodológicas y éticas.

Promueves la práctica y atención de la salud mental a través de proyectos e intervenciones profesionales, buscando contribuir a la atención de las enfermedades mentales con suficiente fundamento conceptual y total respuesta a los principios éticos.

Concibes la importancia de los estudios clínicos dentro de la psicología, para acceder a mejores alternativas en la promoción y atención de los padecimientos mentales y el bienestar emocional.

LA IBERO

Somos una universidad con más de 75 años de experiencia en la educación superior en México, y con más de 40 años en la Región Bajío, con un modelo propio de inspiración cristiana y jesuita, y una tradición educativa de 500 años, heredada de San Ignacio de Loyola.

En el 2010 la Ibero León recibió la constancia que la acredita como "Institución de Excelencia Académica" lo que certifica que la Universidad cuenta con los estándares que nos permiten brindar una educación de calidad a nivel nacional e internacional. Mantener este distintivo ha sido nuestro compromiso.

Pertenecemos al Sistema Universitario Jesuita (SUJ), constituido por 8 universidades en México, a la Red de Universidades jesuitas en EE.UU. y Canadá (AJCU), a la Red de Universidades Confiadas a la Compañía de Jesús en América Latina (AUSJAL).

Somos parte de la red universitaria más grande del mundo, con más de 200 universidades jesuitas en los cinco continentes.

CÓMO PENSAMOS

Formamos en un ambiente de libertad y diálogo, con la excelencia académica como compromiso; en comunicación constante con la sociedad; la preferencia de servir a las y los menos favorecidos, y preocupación por la justicia social.

Nuestra autoexigencia, constante innovación y medición de la calidad son los elementos que nos dan el valor de la excelencia y el prestigio que nos sigue dando frutos.

Hoy más que nunca, necesitamos hombres y mujeres creativos, críticos, libres y solidarios, capaces para los demás.

PLAN DE ESTUDIOS:

El programa dura dos años, con sesiones semanales en viernes y sábado. Las asignaturas que integran el Plan de estudios son:

PRIMER SEMESTRE

- Ética y Desarrollo Profesional
- · Introducción al Pensamiento Complejo
- Práctica Supervisada de Inicio de Procesos Psicoterapéuticos
- Proceso de Psicoterapia

SEGUNDO SEMESTRE

- Abordaje Interdisciplinar de las Problemáticas Emergentes en Salud Mental
- Fundamento de las Terapias Humanistas
- Intervenciones Clínicas con Enfoque Humanista
- Práctica Supervisada de las Actitudes Básicas del Psicoterapeuta

VERANO I

- Evaluación de la Intervención Clínica
- Práctica Supervisada sobre Desarrollo y Evaluación de Procesos Psicoterapéuticos

TERCER SEMESTRE

- Aportaciones Técnicas en la Psicoterapia Psicodinámica
- Estudio de Casos Clínicos I
- Fundamentos Psicodinámicos en Psicoterapia
- Práctica Supervisada sobre Manejo de Vicisitudes en Psicoterapia

CUARTO SEMESTRE

- Estudio de Casos Clínicos II
- Fundamentos en Terapias Sistémico Dialógicas
- Práctica Supervisada de Finalización del Proceso Psicoterapéutico
- Praxis de las Terapias Sistémico Dialógicas

VERANO II

- Estudio de Casos Clínicos III
- Síntesis Profesional de la Experiencia Clínica



WWW.IBEROLEON.MX

PROMOCION.POSGRADOS@IBEROLEON.EDU.MX TEL: (477) 7100 600 EXT. 1104/2009 BLVD. JORGE VÉRTIZ CAMPERO 1640 COL. CAÑADA DE ALFARO CP 37238 LEÓN, GUANAJUATO